

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

De Acción Católica Por la paz pública Conferencia de la tarde

—¡A trabajar! No es tiempo de discutir, perdiendo energías, iniciativas y medios que se pasan y no vuelven. Reteradamente el Vicario de Cristo ha elevado su voz prepotente llamando a las filas de sus ejércitos a todos los hombres de buena voluntad.

No se ha dirigido exclusivamente a los Obispos y sacerdotes; llama a los hombres, a las mujeres, a los jóvenes y a los niños. En esta gran cruzada, por Dios y por las almas, todo el mundo tiene su puesto. No es el clarín del combate, que llama a la guerra fratricida del odio y la venganza; es el silbido amoroso del Pastor, es la palabra instigante y alable del Padre común de los hombres, que anhela ver a todos sus hijos unidos en estrecho abrazo, en armónica paz de razas, de naciones, de clases y de familias, guiados por la misma luz de lo alto regidos por la misma ley divina y caminando hacia el mismo fin sobrenatural y eterno.

—¡A trabajar! Quién en la Iglesia, quien en la calle; uno en la fábrica, otro en el taller; éste en la Prensa, aquel en el Club; siguen en la cátedra, otro en la conferencia social, literaria o científica; el hombre en el centro, en el casino, en el café, en la oficina, y en la reunión de amigos; la mujer en su casa, en la visita, en la asociación piadosa, en la catequesis de niños, en la conferencia de S. V. cente; los jóvenes en las asociaciones de sus respectivos sexos, según las normas y consejos productivos de los sacerdotes, padres y directores, con su misión absoluta a su autoridad; los niños aprendiendo, con la práctica de la piedad, y ayudando a los mayores en aquellos utilísimos menesteres que seguramente serán necesarios. ¡Qué excelentes auxiliares son los niños! ¡No olvidemos que los niños llevaban la Sagrada Comunión a los cristianos que habían de ser martirizados!

—Nos proponemos dedicar unos modestos trabajos periodísticos a este tema de palpitante actualidad orientándonos, naturalmente, hacia la labor social católica desarrollada y por desarrollar en Cartagena.

—Es posible que no todo sea tributar aplausos y repartir parabienes. Hay mucho digno de los mayores elogios y de rendirlos con la mayor efusión de mi corazón.

—¡Es hora de trabajar; no de discutir, ni, siquiera, de descansar complacidos por lo hecho!

J. ESTEBAN.

DE FUTBOL

El próximo domingo día 16 a las tres y media de la tarde se celebrará en el campo de la plaza de España un interesante partido entre los equipos Gimnástica Abad y Plus Ultra.

"La Constructora Guipuzcoana" (Pasajes de San Pedro)

ANTES «Astilleros Andoñategui»
Construcción y reparación de buques, máquinas y calderas

La factoría más antigua y acreditada en la construcción de remolcadores y barcos de pesca en acero y madera

El señor Gobernador interino de la provincia ha recibido el siguiente telegrama del excelentísimo ministro de la Gobernación.

«Es deber ineludible de todo Gobierno, el mantenimiento de la tranquilidad pública, teniendo como consecuencia el de impedir su perturbación y someter e imponer a los transgresores el imperio de la Ley. Las actuales circunstancias obligan a todos a considerar que cualquier acto de violencia o de revuelta, siempre contraproducente, daría lugar a presuntas justificaciones anteriores determinaciones, de que se quiere ahora protestar, y firme el Gobierno en su propósito de coaccuar legalmente la vida nacional, se dificultaría y estorvaría su labor pacificadora si se distrajera su atención en el cometido de imponer la paz pública. Por ello ruego a V. E. lo haga saber en la provincia de su mando, para que nadie alegue ignorancia, que confiando en la prudencia de sus administrados, se halla resuelto a impedir y a reprimir, con las fuerzas a su orden, y ruego haga que estas las trucciones las publique la Prensa».

TEATRO CIRCO

La reposición de «La tempestad» llevó anoche numeroso público al Circo, ávido de saborear los bellos motivos de la vieja zarzuela, cantados por artistas tan excelentes.

Nunca, afirmamos, hemos escuchado «La tempestad» como anoche. Las señoritas Badia y Torres, en sus respectivas «particelas» cantaron tan extraordinariamente que los aplausos del auditorio, rubricaban indefectiblemente el final de todos sus números. Almodóvar muy sobrio, y Peñalver con viril entusiasmo, cada uno obtuvo sendos triunfos. Marcelo Rubio hizo destacar su labor y también recibió el refrendo del público.

Repetimos, y ahora con mayor motivo, que la compañía que actúa en el Circo es la mejor organización que veje y que a los esfuerzos de la empresa debe corresponder el público con su asistencia.

Sigfrido

Información de Marina Del Departamento

Al Excmo. señor Capitán General, se han presentado el Teniente Auditor de segunda clase don José Abía y el Ingeniero Artillero primero don M. F. Piñón.

—Se pasaporta para Barcelona con destino a la Escuela de Aeronáutica Naval, a los operarios de Maquinas Diego Pérez Albaladejo y Armando Meca.

—Hoy salieron a la mar a realizar pruebas, los submarinos «O 4», «C 5», «B 6» y el Torpedero 22.

(Servicio telegráfico de nuestro corresponsal en Madrid)

Consejo de ministros

Madrid.—En Palacio bajo la presidencia del Rey se celebró el Consejo de ministros que duró dos horas.

El ministro de Gobernación general Marzo puso a la firma del Rey los decretos nombrando Director General de Comunicaciones al barón de Rio Tovia y Director General de Administración a señor Betancourt.

El general Berenguer dijo que el Consejo se limitó a un cambio de impresiones.

El duque de Alba y la cartera de Instrucción

Madrid.—Se sabe que el duque de Alba no tiene deseos de continuar en el ministerio de Instrucción Pública.

La provisión de altos cargos en ese departamento ha quedado en suspenso hasta que se resuelva la situación del titular de esta cartera.

El duque de Alba muestra su preferencia por la cartera de Estado.

Se cree que este último Ministerio se restablecerá en breve plazo.

Las organizaciones paritarias

Madrid.—En la Gaceta se dispone la pronta liquidación de los presupuestos de las organizaciones paritarias.

Alba en París

París.—Se espera que llegará hoy a esta capital el ex ministro español don Santiago Alba.

Incorporación de reclutas

Madrid.—El Diario Oficial del Ministerio del Ejército publica hoy una disposición ordenando la incorporación de los reclutas del servicio ordinario del reemplazo de 1929 que hayan nacido a partir de primero de Junio de 1908 y todos los que al ser incluidos en el alistamiento residían en América, Asia u Oceanía, cualquiera que sea la fecha de su nacimiento y que no se hayan acogido al Real decreto de 26 de Octubre de 1927.

Se dictan las reglas que deberán observarse para el cumplimiento de esta disposición.

Oposiciones de Telégrafos

Madrid.—La Gaceta publica hoy una disposición aprobando la propuesta del tribuna para las oposiciones a oficiales de Telégrafos.

El Patronato del Soldado

Madrid.—En la Casa Social Católica ha celebrado sesión el Real Patronato a favor del Soldado.

Presidió la señora baronesa de Patraix y asistieron el obispo de Sión, duque de Santa Elena, señoras de Ardanaz, Montenegro, Los Arcos, Zurdelán, Aspe, Acuña, Santa María, señorita de Lóriga, condesa de Niulant y marquesa de Villamagna.

Se dió cuenta del despacho ordinario, despues de rezarse las p r e c e s de costumbre y aprobarse el acta de la sesión anterior.

Robo de 28.000 pesetas

Valencia.—En la avenida de Adolfo Beltrán penetraron unos ladrones en la casa de un industrial, llevándose alhajas y dinero en metálico por valor de 28.000 pesetas.

De arribada forzosa

Almería.—De arribada forzosa ha entrado en este puerto el vapor griego «Janeronire», cuyo primer maquinista Jorge Ve la Checa se encuentra en gravísimo estado.

Arredia el temporal de nieve

Soria.—Arredia el temporal de frío y nieve. Varios pueblos de la provincia están incomunicados.

Crisis obrera

Soria.—Hay en esta numerosos obreros sin trabajo, siendo la situación muy angustiosa.

Se trata de comenzar varias obras para conjurar la crisis obrera.

Fuga de Presos

Gerona.—El Gobernador civil ha recibido un telegrama del director de la cárcel de Figueras comunicando haberse fugados seis presos.

La guardia civil ha logrado detener a tres.

Pesqueros asaltados

Gijón.—Se ha denunciado el hecho de haber sido atropellados varios barcos de pesca que al regresar del mar fueron asaltados por gentes maleantes que iban a bordo de botes.

Las tripulaciones pesqueras se hallan atemorizadas por el pillaje de noche y a mano armada.

Criminal detenido

Zamora.—Ha sido detenido en Salamanca al bajar del tren el portugués José Honorio Serra, coautor del crimen realizado en la persona de Manuel Ferrera en Muelas de Pan.

La construcción de un ferrocarril

Zaragoza.—En Tarazona se ha celebrado una asamblea para pedir la construcción del ferrocarril Roda-Cuenca-Molina-Calatayud-Tarazona.

Ejecución de 22 bandidos

Pekin.—Han sido fusilados 22 personas que estaban afiliadas a una organización dedicada al asesinato, robo y secuestros de cuantas personas se encontraban.

Entre los reos se hallaban varias mujeres.

Fueron llevados por las calles antes de la ejecución en coches especiales, presenciando su muerte numeroso público.

Vicima de un agresión

Trieste.—El periodista erri que resultó herido en una agresión llevada a cabo hace unos días contra la redacción del «Popolo» ha fallecido esta madrugada a consecuencia de las lesiones que padecía.

Banco Internacional de Pagos

Milán.—Los miembros del Subcomité del Banco Internacional de Pagos ha acordado convocar en Roma a los representantes de los bancos de emisión que participarán en el expresado organismo para proceder a un cambio de impresiones acerca de la constitución del Consejo de Administración de dicha entidad bancaria.

SUCESOS

Hombre arrollado y muerto por el tren

A las tres y cuarto de esta madrugada a su paso por el barrio de Peral el tren de mercancías RC número 2 descendente que tiene su llegada a Cartagena a las cuatro, arrolló a Celedonio Buendía Garola, dejándolo muerto en el acto, pues las ruedas del convoy pasaron por encima de su cuerpo, destrozándolo horriblemente. El desgraciado Celedonio contaba 28 años de edad era casado y dejó dos hijos.

Había en Balsicas de donde era natural y diariamente venía de allá a trabajar en la construcción de Casas Baratas, donde ejercía el cargo de capataz.

En los primeros momentos acudió la ambulancia de la Cruz Roja del barrio de Peral y avisado el Juzgado de Instrucción se procedió en el lugar del suceso.

El señor Juez ordenó el traslado de los restos al cementerio de San Antonio Abad.

Descanse en paz el infortunado obrero y reciba su familia nuestro pésame.